

Seguro Dental de Aflac New York

Antes de que su dentista le envíe el recordatorio de su próxima cita, ¡solicite el plan que puede ayudarlo a pagar la visita!

Después de todo, usted va al dentista para recibir atención preventiva de rutina. Entonces, ¿por qué no tener un plan dental que paga directamente por esas revisiones y limpiezas periódicas de manera rápida y sencilla? Esas visitas, para mantener la salud dental, necesarias para el buen estado de su boca y para reducir las probabilidades de requerir costosos tratamientos más adelante, le han ahorrado miles de millones de dólares en gastos dentales a los estadounidenses durante la última década. Es un hecho que un examen detallado con radiografías es todo lo que se necesita para diagnosticar un problema.

MUESTRE una sonrisa radiante ... ¡ahora dispone de un seguro dental, tanto en su casa o donde usted trabaje!

Si ha estado yendo al dentista regularmente (o necesita un incentivo para empezar a ir), el plan de Aflac New York le ofrece lo mejor en coberturas basadas en opciones personales y fáciles de entender. Esto es lo que queremos decir:

Usted sabe qué es lo que obtiene.

El plan explica en detalle los beneficios, tanto de salud dental como de otros servicios de diagnóstico o tratamiento. Sin ambigüedades. Cada procedimiento cubierto tiene un beneficio por una cantidad específica, y un período de espera determinado.

Sin deducible.

Nuestros beneficios no son reducidos por un deducible del plan.

Usted elige su dentista.

Prácticamente, todos los planes de cuidados administrados exigen que se atienda únicamente con dentistas que pertenecen a la red aprobada por ellos. Aflac New York le brinda la libertad total de elegir su propio dentista, sin ninguna restricción.

Pagamos los beneficios sin importar ningún otro plan.

Aflac New York paga los beneficios completos de la póliza, ¡y punto! No importa si usted tiene otra cobertura médica o dental que ofrezca beneficios similares. Además, Aflac New York es conocido por la prontitud con que paga las reclamaciones.

El Beneficio de Salud Dental de Aflac New York no cuenta para el máximo de su plan.

Las visitas de rutina no afectan el total de sus beneficios ni siquiera en un centavo.

Usted es propietario del plan.

Aun cuando usted solicite el seguro en un trabajo y luego cambie de empleo o se jubile, igual puede mantener los mismos beneficios que tenía como empleado.

La renovación está garantizada.

Usted no puede ser eliminado del plan por ningún motivo, excepto que deje de pagar la prima.

Su póliza tiene una tarifa estable.

Ya que nuestra póliza se basa en una lista específica (paga un beneficio fijo por cada servicio o procedimiento), es menos sensible a aumentos generales de precios. En otras palabras, un aumento en los cargos por servicios dentales no causará automáticamente un aumento en las tarifas.

No se requiere certificación previa.

Usted y su dentista deciden cuál es el mejor tratamiento para usted. Si está en la lista, no es necesario obtener la autorización de nadie.

Además, ofrecemos las siguientes cláusulas adicionales para ventas por deducción de nómina solamente:

- Beneficio de Ortodoncia
- Procedimiento Cosmético